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省高院开通QQ群 可
容纳群友200人

几天前，在省高院召开的“网友与法
官面对面”恳谈会上，尽管省高院院长张
立勇和25位网友交流了3个多小时，但仍
意犹未尽，由于时间不够，很多网友提出
的意见都没有及时回复。

对此，张立勇当场承诺，会在10天内
给予答复，答复的结果将出现在网友的
QQ上，并表示：“我们回复网友的那一天，
也将是我们的QQ群开通之日。”

昨天，记者从省高院网络办了解到，
张立勇对网友的承诺已经实现了，省高院
在会议的第二天便开通了“爱说话的朋友
们”QQ群，群号为 109725719。入群网友
应如实填写自己的真实姓名、性别、年龄、
单位和联系方式。该群可容纳群友 200
人，人满为止。

晚报记者 鲁燕 线索提供 乔良 庆远

赵薇代言V波肠
千名经销商聚集郑州
昨日，河南超汇实业有限公司携手格

兰仕和影星赵薇，在郑州市丰乐葵园举行
巨星 V 波肠新产品招商会，1000 多名来
自全国各地的经销商代表参会。

据了解，该公司自2004年筹建以来，
先后引进国际现金生产线 40 条，实施全
面管控模式，确保产品生产过程中安全、
卫生的质量要求。

董事长冯振亚表示，2010 年是超汇
公司大展拳脚的一年，公司本次推出的V
波肠是针对格兰仕微波炉属性特别选料
而研制，其最大特点是环保、鲜嫩。

通讯员 季风

河南“地产联合舰队”高
调揭牌

昨日上午，被誉为“地产联合舰队”的
河南地产商会投资股份有限公司，在郑州
国际会展中心隆重举行揭牌仪式。来自
各界的与会嘉宾达到 400 人。揭牌仪式
还请来了央视著名财经栏目主持人芮成
钢担任主持。

“地产联合舰队”的总经理赵进京表
示，新公司不会与普通的开发商竞争土地
拍卖，盖完房子就走了，主要从事的是一
些长期的基础工作。同时，河南各地市进
行的新区建设、旧城改造等土地的连片开
发，市场容量非常大，新公司也垄断不了这
个市场，相反的，对地方政府平抑地价房价
等还会发挥重要作用。 晚报记者 胡审兵

参观世博，残疾人朋友可报名
本月底，河南省残联将组织全省部分

基层残疾人和残疾人专职委员，一同去
2010年上海世博会参观“生命阳光馆”，想
要参与的残疾人朋友即日起到25日可以
报名。

据了解，此次参观活动，将由来自全
省共44名基层残疾人和残疾人专职委员
组成。参观团将于8月29日到31日在世
博园进行参观。

想要报名的残疾人朋友从即日起到
8月25日打电话到0371－65909495，或者
0371－65956388进行报名。

晚报记者 裴蕾 实习生 柴琳琳

捐肾救妻后续

移植手术一切顺利，预计
手术后20天，牛顺枝可出院

昨日，从郑州人民医院传来好消息，本
报8月21日报道的捐肾救妻手术，圆满成功。

荆全玉的健康肾脏，已经开始在妻子
牛顺枝的体内正常工作。术后，牛顺枝被
送进 ICU病房，接受术后的观察和治疗，
丈夫荆全玉在普通病房休养。

王振璞说，如无意外，荆全玉10天左
右即可完全康复出院，而牛顺枝出院则需
要20天左右的时间。

晚报记者 邢进 实习记者 宋建巧

昨日上午，郑州市第六届葡萄文化
节在二七区侯寨乡万亩葡萄科普旅游示
范基地隆重开幕。

本届葡萄文化节将持续到9月 20
日，其间将揭晓最甜葡萄评比结果，举行
免费品尝葡萄、垂钓比赛、美食之夜等活
动。

据二七区科技局负责人介绍，由于采
取了葡萄套袋技术，不仅改善了葡萄的外
观品质和口感，还有效防止了病虫危害、
提高了果品质量，加之今年气候适宜，葡
萄生产有望取得大丰收，预计今年亩产葡
萄3000公斤。

郑州南郊的葡萄基地，种植的品种
有20多个，美国红提、大红球、美人指、绿
翠、粉红亚都蜜、瑞尔比、京秀等一批新
引进品种成为葡萄新贵，传统品种巨峰、
红富士通过改良，味道更加甘甜。

目前，基地已经形成了以“特早熟无
核”、“峰后”、“早红提”等为代表的早、中、晚
熟葡萄品种10多种。葡萄成熟期也由原
来的一个月，延长为3个月（8~10月）。

晚报记者 辛晓青/文 马健/图

“从我家到郑州39中，坐公交车，20分钟可以到；到23中，40分钟才能到。”
昨日上午，金水区、管城区、二七区和中原区开始接待参加“小升初”就近分配的小学毕业生复议工作。从各

区反映的情况看，家长今年申请复议的学校不再单纯集中在传统热点学校，而主要是以“离家远”为理由。
据了解，由于辖区小学毕业生增长速度较快，各区在划定就近分配范围时，只能适当调整部分初中学校的招

生片区。 晚报记者 张勤

从家到学校太远
“就读39中，有9个线路公交车；上23中，只有1个线路公交车。”
“直线距离测定：郑汴路商贸路距离39中3公里；距离23中4.6公里。单趟多1.6公里，每天多6.4公

里。”
“亲身体验上学所需时间：11时02分，坐上521路公交车，11时13分到达39中；14时01分，坐上42

路车，14时38分到达23中。经比较，就读23中比就读39中，一趟多花费26分钟，一天上学放学共4趟，
多花费104分钟。”

到金水区进行“小升初”就近分配申请复议前，小学毕业生马强（化名）做足了准备工作。家住郑汴
路和商贸路交叉口附近的马强，户口是属于金水区的。小升初报名时，他从管城区转出，转入到金水区
报名。在就近分配时，被分到了郑州23中就读。在金水区辖区内，23中是离小马家距离最近的一所初
中。可以说，分配结果没有什么问题。

不过，问题就出在小马家居住在金水区和管城区的辖区交界处附近，位于管城区辖区内的郑州39
中距离小马家更近。“如果按照就近分配的原则，孩子应该分到郑州39中才对。”昨日上午，小马和奶奶
来到金水区复议点，希望能够改派到郑州39中，就近入学。

入学压力大，划片范围只能依次向南移动
在昨日申请“小升初”复议的学生家长中，希望就近入学的家长比往年多了。相比是否能上一所热

点初中，家长们更希望的是让孩子能够不跑远路而上学。
金水区今年参加分配的小学毕业生有1.3万多人，其中外来务工人员子女有4020人，占了近三分之

一。而外来务工人员子女主要集中在北环和未来路一带。
据了解，北环最大的社区是马里庄社区，该社区的学生相对就近分配到76中，由于学生人数太多，

使76中只能再扩两个班接收。
由于学校接收不下更多的学生，76中原来片区内的一部分学生只好往南“分流”到75中，但学生同

样较多，75中一个班竟有100多人。
75中片区内的枣庄社区、明鸿社区，一部分学生只好再往南分配，划片到61中就读。“这也是一些家

长觉得学生分配较远的真实原因。金水区今年的分配范围，整体是由北往南分配。”

东南板块发展过快，学生又往“老城区”分流
今年，管城区参加小升初就近分配的人数有4657人，其中外来务工人员子女有1970多人，占了40%

还多。参加分配的学生比去年多了692人。
而管城区的分配压力则集中表现在东南板块，即航海路和未来路交叉口一带。而从部分学校接收

的学生人数来看，压力凸显。
据了解，郑州63中今年已经分配过去的学生，如果全部去报到，平均班额将超过95人。如果按照

往年的招生分配方案，加上辖区内的外来务工人员子女，平均班额甚至会突破120人。
再往北移动，郑州39中的平均班额将突破70人。而管城区区属中学郑州83中的学生，班额也突破

87人。
“今年很多学校的压力都太大，只能将原来辖区内招收的外来务工人员子女进行分流。”管城区教

体局有关负责人说，因为郑州市63中的招生压力太大，只能将该校招生片区内的一部分外来务工人员
子女向南分流到郑州83中，又把其中两个社区内的外来务工人员子女向北调整到郑州39中。而原来
39中片区内的外来务工人员子女再向北分到郑州43中、45中。

“小升初”未报名的
今天还有时间
记者昨日在金水区和管

城区设置的“小升初”复议点
采访时发现，还有小学毕业生
没有报名。

据了解，一些家长不了
解“小升初”的报名程序，假
如孩子在中原区读小学，而
户口在金水区，就需要到金
水区参加就近分配报名。但
是家长从中原区教体局加盖
了“同意到金水区报名”的公
章后，就在家等分配消息。

“这些家长没来金水区报名，
没有登记信息。”这位负责人
说，这种情况下，孩子肯定没
有分配学校。

在管城区同样有相同情
况存在。对此，金水区、管城
区教体局有关负责人表示，在
申请复议的两天时间内，没报
上名的小学毕业生，请带齐相
关证件，还可以到设立的复议
点登记报名。

另外，中原区和二七区辖
区内的小学毕业生，没报上
名的，明天也可以到两个区的
复议点咨询。

再看看各区的咨询点：
金水区：金水区实验小学（南
阳路和孟寨街交叉口向西
200米路北）；中原区：华山路
小学（华山路与汝河路交叉口
向西 200 米路南；二七区：政
通路小学（二七区政通路区政
府斜对面）；管城区：管城区教
育中心（东大街 郑州市第一
人民医院东隔壁）。
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侯寨的葡萄熟了

美丽的姑娘为游客端出甘甜的葡萄。美丽的姑娘为游客端出甘甜的葡萄。


